



N° 7 / 2010

# Les mille sources de la Colère

SEPTEMBRE 2010

**Gagner, c'est possible ! Ensemble et dans l'unité, amplifions et inscrivons l'action dans la durée !**

Le 7 septembre 2010 confirme la volonté des salariés, quel que soit leur statut, des privés d'emploi, des retraités, d'imposer la prise en compte de leurs revendications. Avec des taux de grève encore en augmentation et une participation encore plus massive aux manifestations interprofessionnelles, les agents des Finances ont une fois de plus confirmé leur détermination pour le droit à une retraite décente à 60 ans pour toutes et tous, le développement du service public économique et financier, l'emploi, l'augmentation du pouvoir d'achat.

Les dernières annonces présidentielles et gouvernementales à propos du projet de loi sur les retraites ne modifient en rien la logique régressive des réformes initiées. Dans un tel contexte, la fédération des Finances CGT appelle les agents de Bercy et des institutions économiques et financières du secteur semi-public à poursuivre la construction d'un processus d'action inscrit dans la durée pour imposer la prise en compte de leurs propositions et de leurs revendications.

La fédération des Finances CGT appelle les agents à se réunir en assemblée générale avec leurs organisations syndicales pour :

- Débattre dans l'unité la plus large de la situation revendicative et des modalités d'action.
- Décider de faire du jeudi 23 septembre une nouvelle et plus forte journée de grève et de manifestations unitaires et interprofessionnelles.
- S'investir dans les initiatives, rassemblements et les manifestations européennes du 29 septembre appelés par la Confédération Européenne des Syndicats contre les politiques de rigueur et d'austérité et pour la satisfaction des besoins des salariés de l'Union Européenne.

La fédération des Finances CGT poursuivra la construction d'un front unitaire le plus large possible aux Finances pour généraliser, amplifier l'action et gagner sur nos revendications.

**Pour le droit à une retraite décente à 60 ans pour toutes et tous  
Pour le développement du service public économique et financier  
Pour l'emploi et pour l'augmentation du pouvoir d'achat  
Agissons ensemble et dans la durée !**

## **Mobilisation corrézienne**

Le 7 septembre aura été une large réussite dans notre département : avec plus de 62% de grévistes, soit 15% de plus que la moyenne nationale, les agents corréziens de la DGFIP ont clairement montré leur détermination à voir abandonner cette réforme injuste. Il s'agit maintenant d'amplifier cette mobilisation et de

l'ancrer dans la durée. N'hésitez pas à participer aux Assemblées Générales qui se tiendront dans les jours à venir : elles seront l'occasion de discuter de toutes ces questions et de décider tous ensemble des suites à donner.

**En attendant un 23 septembre qui devra être à la hauteur de ces enjeux, toutes les initiatives de mobilisation seront les bienvenues.**

---

## **PVFI, l'arroseur arrosé.**

---

Le principe est simple : même si nous ne sommes plus assez nombreux pour exercer correctement notre métier, nous devons répondre par tout temps au téléphone et donner ainsi l'impression quoi qu'il en coûte que le bateau ne coule pas. Pour vérifier cet engagement, on fait appel à des sociétés privées aux tarifs exorbitants, les fonctionnaires doivent être trop bêtes... ou pas assez chers !

Au mois de juin dernier, plusieurs messages on donc été laissés sur les répondeurs de certains collègues pour vérifier s'ils rappelaient bien leur interlocuteur. Problème : quand on rappelait les onéreux sondeurs, on tombait inmanquablement sur .... une messagerie saturée qui ne permettait plus de laisser de message !

L'incident serait risible s'il n'était pas symptomatique d'une administration qui préfère paraître plutôt que de préserver un service public nécessaire à la population.

---

## **Les niches de Tata Lilianne**

---

1 an de bouclier fiscal de Mme B. (30 000 000 €) équivaut à 100 retraites de 1 000 € mensuels (1 200 000 €/an) versées pendant 25 ans ! Quelle belle niche, le pire c'est qu'il y en beaucoup d'autres comme ça !

---

## **Baroin à Guéret**

---

Sarkozy a demandé à ses ministres d'occuper le terrain pendant la période estivale. Le ministre Baroin n'a pas dérogé à la règle. Il devait se rendre au centre des Finances Publiques avenue de Laure à Guéret le 18 août 2010. La direction était au courant depuis une semaine. Certains sont revenus de vacances pour cette importante visite. Les organisations syndicales ont été prévenues la veille à 15 h.

Il est arrivé seul, à pied, sous la pluie, décontracté. Le futur DLU attendait dehors avec le secrétaire général de la Préfecture et quelques officiels... Pendant ce temps le staff directionnel,

en rangs d'oignons et sur son 31, était planté au garde à vous dans le hall d'accueil.

Il a rencontré les agents et visité les locaux à la vitesse éclair. Il a reçu (tout aussi rapidement) les organisations syndicales qui lui ont lu et remis une lettre sur les difficultés des agents au quotidien ainsi qu'un tract concernant la filière gestion publique. Tel Harry Potter, il les a pris et est reparti tout aussi décontracté... oubliant presque son parapluie. Quant au staff, il est resté planté là devant les petits fours.

---

## **Travail au noir**

---

Notre fin limier, Hercule Poirot nous l'a révélé : il y a du travail au noir à la direction des services fiscaux de la Corrèze. Comme chaque année, notre direction se gargarise des bons résultats de la campagne IR. Comme chaque année, elle se garde bien de révéler au grand jour que des petites mains fort discrètes ont oeuvré dans l'ombre pour qu'avec toujours moins d'agents dans nos SIP-CDI, nos directeurs arrivent à faire croire qu'on peut traiter toujours plus de déclarations en un temps record !

Ah! la magie des statistiques !

---

## **Accueil des nouveaux agents : méthode Coué contre lutte des classes**

---

Coté filière fiscale, c'est Madame Simon, qui l'a clamé haut et fort le 1er septembre dernier lors de l'accueil des nouveaux agents : certes, la DLU n'est pas encore en place mais dans le département, les équipes de direction des deux filières travaillent main dans la main et en bonne intelligence.

Pas au point d'organiser un accueil commun pour les nouveaux agents....

Coté filière gestion publique, seuls les cadres A ont eu les honneurs d'un accueil. Le petit personnel B & C a été invité à rejoindre sa galère le plus rapidement possible : c'est vrai qu'on commence sérieusement à manquer de rameurs dans les trésoreries !

---

## **Assemblée Générale de la CGT Finances Publiques**

---

Les sections locales du SNADGI-CGT pour la filière fiscale et du SNT-CGT pour la filière gestion publique invitent les agents du département à participer à l'Assemblée Générale constitutive de la section corrézienne de la CGT Finances Publiques. Elle se déroulera le vendredi 24 septembre à partir de 9 h à Tulle (Salle municipale, Place de l'abbé Tournet – à coté de l'église de Souilhac). Une autorisation d'absence collective est déposée auprès des deux directions. Pour ceux qui le souhaite, un repas froid pourra être pris sur place (12 € - à réserver à l'avance).

**Syndiqués ou futurs syndiqués, dans cette période de forte mobilisation revendicative contre la réforme des retraites, n'hésitez pas à venir débattre tous ensemble des enjeux de la période.**